

3. 2013年もいろいろなことがありました。

海外では、1月に米国合衆国バラク・オバマ大統領が2期目就任。2月には韓国大統領に朴槿恵氏が同国初の女性大統領として就任。3月にはホルヘ・マリオ・ベルゴリオ枢機卿が266代ローマ教皇に選出されるなど、国際政治も大きく動きました

国内では、1月にアルジェリア人質事件で日本人が10人死亡するというショッキングな事件で幕を開け、3月には安倍首相がTPP交渉参加を表明。また、日銀新総裁に黒田東彦氏が就任し、日銀が量的・質的緩和を決定。7月の「第23回参議院選挙」では自民が大勝するなど、安倍首相のもとで政治も大きく動きました。しかし、8月には国の借金が1,000兆円を突破、10月には消費税率8%引き上げが決定されるなど、今後の日本経済の先行き不透明感も漂っています。また、12月には「特定秘密保護法案」が強行可決されるなど、安倍首相の政権運営に批判の声も上がっています。

日本にとって「おめでたいニュース」もたくさんありました。6月には富士山が世界遺産に登録。9月には「2020年夏季オリンピック」の開催都市が東京に決定。10月には伊勢神宮の式年遷宮、「ななつ星 in 九州」の運行が開始され、国内旅行にも弾みがついています。

スポーツ界では、5月は長嶋茂雄氏と松井秀喜氏に国民栄誉賞、三浦雄一郎さんがエベレスト登頂に成功。8月イチロー選手が日米通算4,000本安打、バレンティン選手が日本プロ野球60本塁打の新記録、楽天の田中将大投手が日本プロ野球連勝記録達成。11月はプロ野球楽天が初の日本一！

TV界では『半沢直樹』、『あまちゃん』のドラマが話題になり、「じゃじゃじゃえ」、「倍返し」が大いに流行りました。更に、今年は「コンビニコーヒー」元年でもありました。

また、異常気象ともいえる現象が各地で発生しました。7月には山口・島根で豪雨災害。8月は酷暑で高知県四万十市で史上最高の41.0度記録、台風・竜巻等異常気象による被害も多発、気象庁が「特別警報」の運用開始。9月には埼玉・千葉両県で竜巻の大きな被害が出ました。

9月には食品の偽装表示・不正表示が相次いで発覚、食品不安が広がっています。11月は「徳洲会」による選挙違反事件発覚、猪瀬都知事に「徳洲会」側から5,000万円供与という政治問題も起こっています。

皆様にとりまして、今年はどうのような年だったでしょうか。心から来年のご多幸を祈念致します。



ふくおか官兵衛くん

NHK 大河ドラマ 「軍師官兵衛」

—いよいよ1月5日放送開始!—

NHK 大河ドラマ「軍師官兵衛」が、来年1月5日(日)にスタートします。黒田官兵衛役に岡田准一、登場人物に錚々たる配役を起用して脇を固め、重厚な布陣となっています。いまからドラマが楽しみです!!

< 『県政を語る会』 を開催します >

「原中まさし『県政を語る会』」を下記のとおり開催致します。是非とも、ご参加ください。

日時 : 2014(平成26)年3月5日(水) 18:30~ (受付 18:00~)

場所 : 「福岡国際ホール」

(福岡市中央区天神 1-4-1 「西日本新聞会館 16階」)

ご会費 : お一人様 5,000円 (「政治資金規正法」に基づくパーティーです)